

## Jumelage. Un rallye vu par les jeunes

Publié le 14 avril 2017



Les jeunes et bénévoles du comité de jumelage réunis au secteur jeunesse pour préparer le rallye auto du 26 août.

Le comité de jumelage Pordic-Hayle fêtera les 20 ans d'amitié qui lie les deux communes cette année. Une délégation de jumeaux est attendue au mois d'août. Les bénévoles du comité de jumelage ont invité les jeunes à contribuer à la création d'un rallye auto, pour marquer l'événement. En février, déjà, les jeunes ont proposé au comité des « spots pordicais » qu'ils recommandent vivement. Mercredi, une nouvelle rencontre a eu lieu au secteur jeunesse, afin de décider des activités sur les sites à découvrir. Les bénévoles du comité de jumelage précisent : « Nous recevons les Anglais le 26 août et nous souhaitons leur faire découvrir Pordic à travers le regard de jeunes Pordicais ». Les ados seront associés jusqu'au bout puisque le jour du rallye, ils réaliseront un goûter breton.